

12 Sports

Football/Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire-Présentation de la 25e et avant dernière journée

Deux prétendants, un fauteuil !

PSNB

Libreville/Gabon

À deux journées du terme du Championnat D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, on ne peut pas encore dire avec certitude qui va remporter le titre final parmi les deux équipes de tête. A trois points d'écart, CSL (1er, 60 points +66) et JS Awassi (2e, 57 points +42) sont l'un et l'autre susceptibles de toucher le Graal. Ces deux formations vont donc batailler à distance, pour garder l'une et l'autre leurs chances d'enlever le titre de champion de l'Estuaire, édition 2018. Ainsi donc, cinq rencon-

trés comptant pour la 25e journée sont programmées ce vendredi, un match avancé, BB FC vs Doumeya FC, ayant été joué la veille. Et au moment où nous mettons sous presse, le résultat de cette rencontre ne nous était pas encore parvenu.

Reste que cette levée sera marquée par un choc au sommet. Il oppose le leader, CSL, à Académie Etoiles de LBV (4e, 49 points +21), ce vendredi à 16 heures, au stade Idriss Ngari. Pour les hommes du coach Saturnin Ibela, qui ont leur destin en mains, un succès en terme de cette journée face à la bande à Cédric Moubamba, qui n'est plus dans la course au titre,



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le coach de CSL, Saturnin Ibela (à g) et ses poulains sont à un match du sacre.

sera synonyme de champion de l'Estuaire, sauf par extraordinaire. Pour atteindre cet objectif, le CSL compte sur des joueurs d'expérience, à l'exemple de son buteur maison, Djoe Boussougou, et de son milieu de

terrain, Primaël Maïssa, qui seront très attendus pour confirmer la bonne marche du club depuis le lancement de cette compétition. Mais, en cas d'échec, le leader sera rejoint aux points automatiquement

par son poursuivant immédiat, JS Awassi, sûr d'obtenir trois points sans jouer contre la formation d'Ermöglichen FC (0 point -99), cette dernière ayant déclaré un forfait général depuis le début de la phase retour. A cet instant, tout va alors se décider lors de la dernière journée.

Classée désormais au 5e rang avec 47 points +32, la formation d'ACL, qui réalise une très bonne fin de saison, reçoit, au stade de Bikélé-Projet Goal à 15 heures 30, le club de Momentum (8e, 28 points -4). Objectif pour ACL, selon son président-fondateur, terminer sur le podium. En espérant que le Vautour club Police (3e, 53 points +31) qui affronte lors des deux

journées, Académie PEA et FFAL, perde ses derniers matches du championnat.

Programme complet de la 25e journée

Match avancé hier
15 h 30 : BB FC vs Doumeya FC (Bikélé-Projet Goal)

Vendredi 11 mai 2018
14 h : Sporting vs FFAL (Nzeng-Ayong)

15 h 30 : ACL vs Momentum (Bikélé-Projet Goal)
16 h : CSL vs Académie Etoiles de LBV (Idriss Ngari)
16 h : Ballon d'or vs FC Di Karlo (Cité des ailes)
16 h : Vautour club Police vs Académie PEA (Ecole nationale de Police)
Exempt : JS Awassi

Ligue du Woleu-Ntem/Bilan après la phase aller des Playoffs

Okano FC au-dessus de la mêlée

PME

Oyem/Gabon

LA phase aller des Playoff de la Ligue de football du Woleu-Ntem a pris fin le week-end dernier, avec les matches comptant pour la troisième levée. Laquelle a été marquée par deux victoires écrasantes d'Okano FC de Mitzi, sur l'AS Dida Académique d'Oyem par (4-1) au stade Eyenassi d'Oyem, d'une part. Et de celle de l'USB sur Nordano FC de Bitam (6-2), au stade Gaston-Peyrille du chef-lieu de cette localité, d'autre part. Deux rencontres qui ont donc été très prolifiques en termes de réalisations. Au niveau du bilan, après cette ultime journée de la phase aller, l'Okano FC

s'en tire à bon compte à la tête du classement général, avec 7 points +7. Le représentant de la ville de Mitzi vient également en pole position au niveau des attaques et des défenses avec, respectivement, 9 buts inscrits et 2 encaissés seulement, en trois matches disputés. Ce n'est pas tout. L'équipe d'Okano FC compte également dans ses rangs le meilleur buteur de la compétition, Jean Nze Ngu, qui a réussi à inscrire trois buts en autant de rencontres disputées. Ces statistiques montrent à suffisance l'état d'esprit du représentant du département de l'Okano, qui ne masque pas ses intentions d'occuper la place de choix, au soir du samedi 2 juin prochain, au terme des Playoff. Mais, ses concurrents im-



Photo : PME

La formation de Nordano tient toujours la queue du peloton.

médiats n'ont pas encore dit leur dernier mot. La formation réserve de l'Union sportive de Bitam, deuxième de l'épreuve au terme de la phase aller, entend élever son niveau de jeu dès la 4e levée, face à Okano FC, dans son antre de Gaston-Peyrille. Le coach des Unionistes,

Stevy Ondo, n'a pas manqué de remonter les bretelles à ses poulains, après les deux buts encaissés facilement face à Nordano FC, samedi dernier, à Bitam. L'USB a, ainsi, les deuxièmes meilleures attaque et défense de l'épreuve, avec 8 buts marqués et 4 encaissés en trois matches.

La formation de l'AS Diba Académique arrive, quant à elle, en troisième position avec 6 réalisations et une arrière-garde poreuse avec 8 buts encaissés.

Le capitaine Mederos Glen Meyer et ses coéquipiers devront tout faire pour corriger ces erreurs défensives, dès la reprise de la compétition le samedi 19 mai prochain, face à Nordano FC, au stade Gaston-Peyrille de Bitam.

Une équipe de Nordano FC qui n'a été que l'ombre d'elle-même, depuis le début des Playoff. Avec 14 buts encaissés et 5 marqués seulement, en trois sorties, cette formation occupe logiquement la queue du classement, sans aucun point enregistré à son compte. L'apprentissage est à l'évidence très difficile

pour cette jeune formation, qui n'a pas encore un an d'existence. Son président-fondateur, Nordano Assoumou, espère un sursaut d'orgueil de ses protégés.

Le niveau de l'arbitrage reste l'un des principaux chantiers des responsables de la Ligue provinciale, en vue de lui donner une certaine crédibilité. Il est arrivé que des responsables des équipes mettent en doute l'impartialité des directeurs de la partie, au cours de certains derbys. Il y a aussi le problème des terrains d'Eyenassi (Oyem) et de Fec-Solé (Mitzi). Leurs aires de jeu nécessitent une cure de jouvence et un entretien conséquent, pour permettre aux différents acteurs d'exprimer tout leur potentiel.

Brèves

Alain Giresse à nouveau à la tête des Panthères ?



Alain Giresse

En chômage depuis son éviction de la sélection des Aigles du Mali, l'ancien sélectionneur des Panthères, Alain Giresse (2006 à 2010), a séjourné dans notre pays pendant six

jours. Selon certaines discrétions, le technicien français aurait rencontré durant ce bref séjour plusieurs autorités administratives et politiques en vue de négocier un possible retour à la tête des Panthères.

Amos Moussavou et le directoire d'Adouma FC au tribunal

A en croire un membre du directoire du club migovéen ayant requis l'anonymat, le coach Amos Moussavou ne s'est jamais vu notifier par écrit sa mise à l'écart de ses fonctions d'entraîneur du club Adouma FC il avait été plu-

tôt affecté à la formation des jeunes. Joint au téléphone, le technicien gabonais a balayé cette assertion du revers de la main, arguant qu'il a bel et bien été notifié de son limogeage par le président du club Landry Ndong



Amos Moussavou

Nguéma. Pour preuve : les deux parties viennent d'être entendues par le tribunal de Lambarené qui doit trancher leur différend.

Rick Gissoni à Adouma FC

Jusqu'à l'entraîneur adjoint de l'AS Dikaki de Fougamou (D2 professionnelle), Rick Gissoni vient de s'engager pour deux ans avec Adouma FC de Lambarené (National-Foot 1). Il emporte dans ses bagages un autre technicien du club de Fougamou, le préparateur physique Ligdeiger Makaya.

Championnat D3 de la Ngounié : la machine bloquée

Après un démarrage pour le moins douloureux, le Championnat de la Ligue de football de la Ngounié s'est brusquement arrêté, au terme seulement de quatre journées. Mais on laisse entendre tout de même que celui-ci pourrait redémarrer ce week-end, même si de nombreuses incertitudes demeurent quant à l'issue de cette compétition.

Oyem vacances et sa "Ligue des champions"
Du 4 au 31 août 2018 pro-

chain se déroulera la "Coupe de la Ligue des champions" à Oyem et ses environs. Sont concernées par cette première édition, les équipes des cantons Nyé, Woleu, Bissok, Kye, Elelem ainsi que deux formations issues des deux arrondissements de la ville d'Oyem. Aucun droit de participation n'est exigé aux équipes au cours de cette édition.



Les membres du bureau d'Oyem vacances

Rassemblées par J.F.M